

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian terhadap tujuh partisipan, maka dapat disimpulkan bahwa kesiapsiagaan ibu hamil dalam menghadapi bencana gempa bumi dengan tas siaga bencana di RW 04 Kelurahan Pasie Nan Tigo mendapatkan 2 tema utama. Tema tersebut diantaranya adalah :

1. Pengetahuan ibu hamil tentang kesiapsiagaan bencana gempa bumi

Pengetahuan ibu hamil tentang kesiapsiagaan bencana gempa bumi meliputi Pemahaman ibu hamil tentang gempa bumi dan tas siaga bencana. Pemahaman partisipan tentang bencana gempa bumi dan tas siaga bencana sudah cukup baik.

2. Rencana tanggap darurat yang dilakukan

Rencana tanggap darurat yang dilakukan oleh semua partisipan belum baik karena semua partisipan belum mempersiapkan tas siaga bencana secara lengkap dan sebagian partisipan akan mempersiapkan tas siaga bencana hanya saat terjadi bencana.

#### **B. Saran**

1. Bagi pemerintah

Diharapkan pemerintah mempunyai program yang efektif dalam meningkatkan kesiapsiagaan ibu hamil dalam menghadapi bencana gempa bumi dengan tas siaga bencana seperti melibatkan peran aktif kader ibu

hamil dalam melakukan sosialisasi kepada ibu hamil tentang upaya meningkatkan kesiapsiagaan bencana yang salah satunya adalah menyiapkan tas siaga bencana.

b. Bagi Pelayanan Keperawatan

Diharapkan tenaga keperawatan mampu memberikan pendidikan kesehatan tentang tas siaga bencana sebagai salah satu bentuk kesiapsiagaan ibu hamil dalam menghadapi bencana. Keluarga dari ibu hamil perlu dilibatkan dalam persiapan ibu hamil saat prabencana, saat bencana dan setelah bencana.

c. Bagi Ibu Hamil

Diharapkan kepada Ibu hamil untuk dapat menggali informasi tentang kesiapsiagaan bencana gempa bumi dengan sering mengikuti penyuluhan agar dapat meningkatkan pengetahuan dan sikap dalam menghadapi bencana gempa bumi.

d. Bagi Penelitian Selanjutnya

Diharapkan peneliti selanjutnya dapat mengeksplorasi arti dan makna mengenai kesiapsiagaan ibu hamil dalam menghadapi bencana gempa bumi dengan tas siaga bencana.

